

# NGO

## Dandim 1005/Barito Kuala Shalat Hajat Bersama Dalam Rangka Hari Kemerdekaan RI Ke-77 tahun 2022

Maskuri - [BARITOKUALA.NGO.WEB.ID](http://BARITOKUALA.NGO.WEB.ID)

Aug 15, 2022 - 07:27



BARITO KUALA- Acara Shalat Magrib dan Shalat Hajat Bersama Dalam Rangka Syukuran Hari Kemerdekaan RI Ke-77 tahun 2022. Bertempat di Rumah Dinas Jabatan Bupati Batola Jln. Pangeran Antasari no. 01 Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Batola telah dilaksanakan.Senin(15/08/2022)



Kegiatan tersebut di hadiri oleh, Bupati Batola Ibu Hj. Noormiliyani AS, SH., Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han) beserta Ibu, Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K beserta Ibu, Sekda Batola Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc beserta Ibu. Kejaksaan Negri Marabahan Bpk.Yopi, Kakesbangpollinmas Barito Kuala Bpk. Ardiansyah,S.Sos, Kabag Humas Forkopimda Batola Bpk. Hery Sasmita,SSTP.,M.AP, Para seketaris, Kabag, Kabid dan Kasubag lingkup Pemerintah Kab. Batola.Camat se Kab. Batola, Tokoh Agama dan tokoh masyarakat Kab. Batola serta masyarakat sekitar.

Adapun susunan acara Pembukaan, Pembacaan Surah Yasin, Shalat Magrib berjamaah yang di Imami oleh Ustad Fahrudin, S. Ag.Shalat hajat berjamaah yang di Imami oleh Ustad Muhammad Fahrudin, S. Ag.Penutup dilanjutkan dengan Doa selamat dan tolak bala yang di pimpin oleh Fahrudin, S. Ag.

Sambutan Bupati Batola Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh. di hari ini kita dalam keadaan sehat wal afiat untuk melaksanakan rangkaian merayakan acara ulang tahun kemerdekaan Negara Republik Indonesia yang ke-77.

Sebagaimana biasa kita lakukan setiap tahunnya, acara ini merupakan momentum sebagai wujud rasa syukur atas kemerdekaan yang kita rasakan selama ini. Dan tidak terasa saya sudah hampir 5 tahun memimpin Kab. Batola saya mengucapkan terimakasih banyak atas kerjasamanya kepada Instansi Pemerintahan maupun non Pemerintah yang telah berjuang bersama-sama

mewujudkan Batola dan mensukseskan program-program Pemerintah Daerah menuju kearah yang kita inginkan. (PENDIM 1005)